

## 東京2020パラリンピック聖火の種火起こし

8月11日(水)東京2020パラリンピック競技大会の聖火の種火起こしが県内の各地で行われ、村では村内のスポーツ少年団3団体が、マイギリ式で種火起こしを実施しました。

子ども達は慣れない作業に悪戦苦闘していましたが、徐々にコツを掴んだ様子で、最終的には全ての団体が火を起こすことができました。

種火は8月20日に東京都内に集められ、21日からの聖火リレーを経て24日の開会式で聖火台へ灯されました。



最初に火を起こした団員達

## 泉崎村放課後子ども教室 第2回「夏期学習会」

第2回放課後子ども教室「夏期学習会」が、7月28日(水)に第二小学校で、7月29日(木)に第一小学校でそれぞれ開催され、一小地区48名、二小地区23名の児童が参加しました。学年ごとに教室に分かれて、それぞれの夏休みの宿題に取り組みました。中には時間内に夏休みの宿題をすべて終わらせる児童もあり、どの児童もとても素晴らしい姿勢で学習に取り組んでいました。

また、学習後にDVD鑑賞会の時間も設け、「日本のおぼけのお話」絵本からとびだしたねこ」と「ハチ公物語」を鑑賞しました。「ハチ公物語」を鑑賞した児童の中には目を潤ませる児童もいました。これからも、子ども教室の活動を通して、児童の心に触れるような経験ができればと思っています。



集中して学習に取り組む児童

## 泉崎村放課後子ども教室 第3回「夏祭り」

第3回放課後子ども教室「夏祭り」が、8月7日(土)に中央公民館との共同開催で実施されました。新型コロナウイルス感染症対策のため、学年ごとの分散来場とし、各学年30分程度と短時間での開催となりましたが、多くの児童が参加しました。

児童達は、様々なゲームやバルーンアート体験など短時間ながらたくさんのお話を体験できました。また、当日は放課後



スーパーボール救いに挑戦



狙いを定めて上手に命中!

ども教室のサポーターに加え、いちょうの会の皆さんにも運営にご協力いただき、児童と地域の方々が触れ合う貴重な時間にもなりました。ご協力をいただきました皆様、ありがとうございました。

Izumizaki-Country Village B・B・Q Plan 2021 4/1 ~ 11/30

### バーベキューガーデン 営業中!

BBQセット 1人前(税込) **2,800円**

肉3種盛り 1人前(税込) **1,700円**

\*その他ご予算に応じます。場所の貸出@600円も承ります。



SPA&SPORTS PUBLIC HOTEL Izumizaki Country Village  
泉崎さつき温泉 泉崎カントリーヴィレッジ  
e-mail: spa@izumizaki-cv.com ☎53-4211



公式SNSこちらもチェック!

## 幼稚園でちびっこ夏祭り

7月31日(土)PTA主催の「ちびっこ夏祭り」が行われました。今年も新型コロナウイルス感染症対策のため、規模を縮小し、マスクや消毒液などによる感染症対策を行い、学年ごとに分散登園しての実施となりました。

年中組、年少組、年長組の順に登園し、「踊れどれドラドラえもん音頭」を踊り、「水ヨーヨー」、「かき氷」、「くじ」、「駄菓子」などのお店巡りを楽しみました。その後、園庭で迎えに来た保護者と合流し、親子できれいな打ち上げ花火やナイアガラ花火を鑑賞しました。

開催に向け、ご尽力いただいた役員の皆様を始め、関係者の皆様に心より感謝申し上げます。

子ども達はもちろん、参加された全ての人の心に残る素敵な夏休みの思い出ができたと思います。



お家の人と一緒に花火鑑賞



みんなで盆踊りを踊りました



水ヨーヨー釣れるかな？

## 中学校新入学生へ交通安全グッズ贈呈

7月12日(月)泉崎中学校校長室において、泉崎村交通安全協会から泉崎中学校一年生にバルブライトが贈られました。

バルブライトは自転車のタイヤにある空気バルブに装着する小型のライトで、走行時の振動で光るようになっており、登下校の安全確保に役立ちます。

贈呈式では泉崎村交通安全協会の三浦耕志朗会長から一年生代表の菊地悠聖さんへバルブライトが手渡され、菊地さんからは感謝の言葉が述べられました。



三浦会長（左）と菊地さん（右）

## 株式会社福南建設より教育委員会へ寄付金

7月27日(火)村内企業である株式会社福南建設の吉田喜一会長が来庁され、教育委員会へ多額のご寄付をいただきました。

吉田会長より、箭内前副村長へ目録が手渡され、教育資金に活用してほしいとの希望が伝えられました。

吉田会長と福南建設の皆様のご想いを大切に、いただいたご寄付は、教育行政のより一層の充実と推進に活用させていただきます。ありがとうございました。



目録を手渡される吉田会長（右）

## 道路の穴ぼこを見つけたら



下記のような危険な状況の道路を発見したらご一報ください。

- ・穴ぼこや大きな亀裂がある
- ・倒木がある など

連絡先：事業課建設水道係  
(Tel: 53-2114)

## めんげーんめー いずみちゃん焼き



常備品  
あんムーストご酒  
あぁーちたま  
しぶりチョコ付冷  
こつクハム味温

季節限定品  
芋ちゃんもろこし  
きぼあんもろこし  
さかあ焼  
むらさき栗石焼

営業日：金土日祝日、時間：10時～17時 やきあげ本舗（はにわの里店）

## 福島県知事より納税功勞者感謝状が贈呈

村は令和2年度個人県民税優良市町村として、福島県知事の感謝状が贈られました。

感謝状の伝達式は7月29日(木)に役場で行われ、沖野浩之福島県南地方振興局長から箭内前副村長へ感謝状が手渡されました。

村では白河地方広域市町村圏整備組合の滞納整理事業の活用等による厳正な滞納処分の実施などにより、令和2年度の収納率が96.19%となり、前年度に対して1.19ポイントを上回る徴収成績を上げたことが評価されました。



感謝状を手渡す沖野局長（左）

## 齋藤慎司さん（白河実業高）全国高校総体（自転車競技）出場

白河実業高校3年の齋藤さんは、6月17日(木)、18日(金)に青森県八戸市で開催された第41回東北高等学校選手権大会（自転車競技）にて好成績を収め、8月20日(金)から福井県で行われた全国高等学校総合体育大会への出場権を獲得しました。

齋藤さんは高校総体への出場に先立ち、あいさつのため8月5日(木)に役場を訪れ、鈴木教育長より激励金が手渡されました。



激励金を受け取る齋藤さん（右）

## 中学生がサマーシヨートボランティアで清掃活動

7月28日(木)と8月5日(木)の2日間、泉崎中学校生がサマーシヨートボランティアで、中央公民館の花壇の除草作業や館内の清掃活動をしてくれました。

お陰でとてもきれいになりました。ありがとうございました。



花壇の除草作業をする生徒達

## 泉崎村グラウンド・ゴルフ協会交流大会

8月12日(木)八雲グラウンドにおいて、令和3年度グラウンド・ゴルフ協会交流大会が行われました。大会には泉崎村グラウンド・ゴルフ協会35名が参加し、グラウンド・

ゴルフを楽しみました。

### 【個人の部（男子）】

優勝 武藤 英雄

準優勝 (宿館チーム)

窪木 伸典

3位 (八雲チーム)

吉田 孝生

(峠チーム)

### 【個人の部（女子）】

優勝 深谷 スイ子

準優勝 (宿館チーム)

小山田 景子

3位 (八雲チーム)

佐川 サタ子

(瀬知房チーム)

### 【ホールインワン賞】

深谷スイ子（宿館）・武藤英雄（宿館）・小山田景子（八雲）



交流大会の様子

“環境にやさしいものづくり”



ISO9001:2015、ISO14001:2015 認証取得

## 創造と挑戦の企業集団

「お客様第一」に徹し  
更に高い技術と  
品質向上を  
目指します。

証券コード No.5162



代表取締役社長 渡邊陽一郎

福島工場 / 福島県西白河郡泉崎村大字泉崎字坊頭窪1番地  
☎0248-53-3491・FAX0248-53-3493  
第二福島工場 / 福島県西白河郡泉崎村大字泉崎字山崎山1番地3  
☎0248-54-1618・FAX0248-54-1619  
白河工場 / 福島県白河市菅根月ノ入1番地21  
☎0248-21-1401・FAX0248-21-1404  
白河第二工場 / 福島県白河市菅根月ノ入1番地21  
☎0248-28-5061・FAX0248-28-5064  
本社 / 埼玉県さいたま市大宮区土手町2丁目7番2  
☎048-650-6051・FAX048-650-5201  
<https://www.asahi-rubber.co.jp/>